

#AGUSTÍN CARSTENS

EVITAR CIERRE DE EMPRESAS

CORONA VIRUS
AMENAZA MUNDIAL

PODER ECONÓMICO

60
BANCOS CENTRALES EN EL MUNDO FORMAN EL BIS.

2 AÑOS Y 7 MESES, EN EL CARGO.

EL LIDER DE LOS BANQUEROS CENTRALES LLAMA A USAR HERRAMIENTAS FISCALES, MONETARIAS Y CREDITICIAS

REDACCIÓN

El gerente general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), Agustín Carstens, exhortó a los países emergentes, como México, a usar todas las herramientas fiscales, monetarias y crediticias posibles para evitar un aumento en la curva de mortalidad de empresas a causa de la crisis “sin precedente” que representa el coronavirus.

“Es importante prevenir que muchas empresas mueran ante la falta de mercado, pero también ante la menor liquidez; tiene que ser un objetivo muy importante que no fallezcan aquellas que, en ausencia de la crisis, hubieran sido viables”, señaló.

En entrevista con Sergio y Lupita para El Herald Radio, el exgobernador del Banco de México reconoció que si bien el espacio fiscal y monetario en naciones como la nuestra es limitado, se debe cuidar que las vías de canalización del crédito sean lo más rápidas posible, para evitar un problema de liquidez.

“Hay que darles crédito (a las empresas), eso no quiere decir necesariamente rescatar, salvar podría ser algo contra nada, aquí es básicamente facilitar o puentear esta situación a una más sostenible hacia adelante, eso se ha venido haciendo en muchos países con un éxito bastante

significativo”, respondió ante el cuestionamiento de que en México, el gobierno federal dice que no hará rescates.

El líder de los banqueros centrales en el mundo advirtió que la crisis del COVID-19 representa el choque más grande desde la Gran Depresión de 1929. “Es inmenso, sin precedente y las consecuencias pueden ser mucho más severas (de lo pensado)”.

Por ello, dijo, la respuesta que las economías tienen que dar debe ser equiparable, “grande y de forma masiva”.

En ese sentido, reconoció que las enormes cantidades de deuda que muchos países están contratando para enfrentar la pandemia es de consideración importante.

“Sin embargo, creo que por el momento no se tiene alternativa, pero hay que hacerlo con los ojos abiertos, lo que realmente es significativo es la oportunidad de la respuesta”. ©



“
**AGUSTÍN
CARSTENS**
EX-GOBERNADOR
DE BANXICO

• HAY QUE CUIDAR LOS ESQUEMAS DE CANALIZACIÓN DE CRÉDITO A LAS EMPRESAS”.

EL NIVEL

1

• El Banco de Pagos Internacionales es una de las instituciones más importantes a nivel internacional.

